
Der Stadtrat nimmt das vorliegende Integrations- und Arbeitsmarktprogramm der ARGE SGB II 
Halle GmbH für das Jahr 2009 zur Kenntnis. 
 
 
Herr Krause, SPD-Fraktion, bat die Verwaltung darum, dem Stadtrat bis spätestens September 
2009 eine statistische Anpassung hinsichtlich der Entwicklung von erwerbsfähigen 
Hilfebedürftigen vorzulegen. Dies habe bereits im letzten Haushalt eine Rolle gespielt, da man 
hier beispielsweise bei 100 erwerbsfähigen Hilfebedürftigen ca. 200.000 € in den Haushalt 
einstellen müsse.   
 
 
Die Mitteilung wurde mit Anmerkungen zur Kenntnis genommen. 
 
 


